

*servar puro y limpio en lo que tenga de principio perenne, y esforzarnos por ampliar.*

*De entre las noticias aprovechables que esta prueba de capacitación y afición nos revela, merece destacar el valioso resumen de la Historia de la Hospitalaria Orden de San Juan o de Malta, y el Priorato de Castilla y León, respecto al cual, si se investigan los documentos existentes en los archivos, se habrían de obtener indudablemente pruebas suficientes del relevante papel que en la Historia de España tocara en suerte a la invicta Alcázar. Y es más que probable que el Instituto de Estudios Manchegos y la pujante y juvenil Revista de Tomelloso "Albores de Espíritu" hallen ancho campo para apear y discriminar valores.*

*Y así otras curiosidades de innegable valor, pese a la opinión de quienes sigan a aquel pobre que, al regreso de una Comisión que fuera a tomar parte en las reuniones relacionadas con la conmemoración oficial de una efemérides cervantina, preguntara: ¿Es que de todo esto va a salir el aumento del precio del vino? O también de aquellos que necesitan (!! ) la mutilación de la parte que llaman farragosa o pesada del libro que contiene la historia del inmortal e ingenioso hidalgo Don Quijote de la Mancha que, según anuncio reciente, ha acometido un agilísimo autor contemporáneo. (¿Será posible que especialmente en estas latitudes a que dió renombre imperecedero, exista quien no haya leído más de una vez la maravilla literaria?).*

*Disculpad este inciso que está justificado por mi buen propósito, y porque soy de los adheridos a la magistral interpretación y reivindicación que hiciera no ha mucho, en conferencia memorable regalada a Ciudad Real, el señor Ovejero, del Bachiller Sansón Carrasco, sobre representar el hombre medio, o del sentido común, que, dando su debido espacio a lo inmaterial, no olvidó lo positivo, contante y sonante: ya que ciertamente debemos atender a la materia y al espíritu, pero con primacía de éste.*